
Сформирован новый с

Первое заседание нового состава Общественного совета при УМВД России по г. Тюмени сост

Начальник УМВД России по г. Тюмени Петр Вагин рассказал членам Общественного со

«В городе установлено 800 камер видеонаблюдения, при этом есть резерв и возможно

Члены Общественного совета убедились, что оборудование постепенно обновляется. Некот

Петр Вагин вручил благодарственное письмо руководителю детско-юнош

Отметим, что председателем Общественного совета при городской полиции единогласно был
выбран Александр Пересторонин – сопредседатель регионального штаба ОНФ по Тюменской област

«В реалиях современности важность и значимость работы общественных советов только
усиливается. Эффективный общественный контроль позволит получать обратную связь от граждан,
наладить взаимодействие с органами власти, обеспечит открытость ведомств. В работе Общественн

На первом заседании Общественного совета, в основном, решались организационные вопросы. По
словам Александра Пересторонина, уже в ближайшее время будет создан план ме
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